



Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados – Morena)

“Hemos hecho más de 400 asambleas en todo el país (sobre Reforma Electoral), hemos encontrado el respaldo de la gente, las encuestas lo demuestran. La oposición está en su derecho de expresarse en sentido contrario, esa es la democracia. Les presentamos dos proyectos distintos empezando por el concepto de democracia y de respetar la voluntad popular, entonces en un acto de congruencia y consistencia, como lo anuncie desde hace 180 días, que pasando el Presupuesto se iba a discutir la Reforma Electoral.

Yo había dicho en principio que a finales de octubre llegamos a un acuerdo por unanimidad todos los grupos parlamentarios, los 7 partidos representados en la Cámara, de que se creara un grupo de trabajo integrado por dichos diputados para que confeccionaran por aproximaciones sucesivas de las 107 iniciativas presentadas, 53 de Reforma Electoral, un dictamen”.

https://drive.google.com/file/d/15k4M-yQ9ToDO1Goy5Taq5jtxFc_R9cPa/view